

## Análisis Técnico de Forex USDJPY : 2016-03-28

Escrito por IFC Markets - 28/03/2016 09:43

---

En Japón se observa inflación baja

El viernes en Japón se publicaron los datos de la inflación. En general, el crecimiento de los precios al consumidor es insignificante, y algunos indicadores aun han caído. Según la opinión de la mayor parte de los participantes del mercado, eso puede proveer una oportunidad al Banco de Japón flexibilizar más la política monetaria. ¿Se continuará la debilitación del yen? En su gráfico esa tendencia se demuestra como un crecimiento.

En febrero la inflación en Japón fue de 0.3% anual. El Banco de Japón en su política anual más se guía por el indicador de la inflación base, que no incluye una serie de indicadores, tales como alimentos frescos, etc. En términos anuales es igual a cero. Mientras que el objetivo del regulador japonés es el crecimiento de la inflación base hasta 2%. Cabe mencionar que su nivel en Tokio en marzo ha caído al nivel máximo desde el mes de abril de 2013 — 0.3%. El índice de los precios al consumidor en la capital de Japón se considera como un indicador líder para todo el país, ya que se calcula para el mes por delante. Por el momento el Banco de Japón realiza una emisión monetaria y la flexibilización cuantitativa en cantidad de 80 trillones de yenes por año y mantiene la tasa en el nivel 0.1%.

Teóricamente, la baja inflación puede contribuir al crecimiento posterior de la emisión y a la caída de la tasa. La reunión ordinaria del Banco de Japón tendrá lugar el 28 de abril. Por el momento no se sabe nada sobre sus planes. Los datos macroeconómicos importantes más cercanos en Japón se publicarán el 29 de marzo: el gasto del consumidor, el desempleo y las ventas al por menor.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/25-03-2016.png>

En el marco temporal diario, USDJPY: D1 se encuentra en la tendencia neutral. Las últimas dos semanas el yen crece de su mínimo de un año y medio, pero todavía no ha llegado a su línea de tendencia superior. El indicador MACD ha formado una señal de compra, y el Parabolic todavía no se ha revertido hacia arriba. El indicador RSI crece y ha superado la marca 50. Ya hace mucho que está formando una divergencia alcista. Las bandas de Bollinger se han estrechado mucho, que significa una volatilidad muy baja. No excluimos el movimiento alcista, si las cotizaciones del yen superan el último fractal superior, el indicador Parabolic, la línea de tendencia superior, el primer nivel de Fibonacci y la línea de Bollinger: 114.33. Se puede usar este nivel como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del último fractal inferior, que al mismo tiempo es el mínimo de muchos meses: 110.66. Después de la apertura de una orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. Así, cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar stop-loss, moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (110.66), sin activar la orden (114.33), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 114,33

Stop loss por debajo de 110,66

=====